

# KIM

## Hipakad Bersama DPC se Jawa Timur Gelar Baksos Peduli Erupsi Semeru

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.KIM.WEB.ID](http://KEDIRI.KIM.WEB.ID)

Dec 26, 2021 - 06:26



KEDIRI - Pasca erupsi gunung Semeru di Lumajang Himpunan Putra Putri

Keluarga TNI Angkatan Darat (Hipakad) Jatim bersama DPC se Jawa Timur melakukan kegiatan bakti sosial (Baksos) ikut bagian rasa empati dan peduli memberikan bantuan kepada warga yang terdampak erupsi gunung Semeru di Lumajang, Jawa Timur. Sabtu (25/12/2021)

Priyo Effendy selaku Ketua Hipakad Jatim bersama jajaran DPC Hipakad secara khusus terjun langsung ke lokasi bencana erupsi gunung Semeru dengan menyalurkan logistik membawa armada 3 truk milik TNI AD (Raider) dan TNI AL 55 menuju langsung ke Lumajang.

"Kami bersama rombongan Hipakad Jatim menyerahkan bantuan kepada korban erupsi Semeru berupa kebutuhan logistik," katanya.

Menurutnya bantuan ke lokasi bencana secara langsung kepada korban di pengungsian agar tepat sasaran dan bantuan dapat memenuhi kebutuhan para korban.

Bantuan diberikan langsung kepada warga yang berada di pengungsian posko layanan dukungan psikologis Kecamatan Candipuro Kabupaten Lumajang yang terdampak erupsi. Semoga bantuan ini sedikit meringankan beban para korban dampak erupsi Semeru.

"Kami mendoakan agar warga yang meninggal dunia husnul khotimah dan warga yang terdampak erupsi semeru diberikan kesabaran dan segera pulih dari dampak erupsi," tutupnya.

Sementara itu, Ketua Hipakad Kabupaten Kediri H Ulpianus Sudrajat, S.H mengatakan, kami dari Hipakad Jawa Timur bersama DPC Hipakad Gresik, Sumenep, Jember, Tulungagung, Kediri, Sidoarjo, Bojonegoro, Trenggalek dan Blitar

"Kegiatan bansos kali ini menyalurkan logistik untuk warga yang terdampak erupsi semeru di Kabupaten Lumajang," kata Sudrajat.

Kami bersama rombongan sampai posko layanan dukungan psikologis erupsi semeru di Kecamatan Candipuro Kabupaten Lumajang pukul 13.00 WIB. Sekaligus menyerahkan bantuan logistik tersebut.

Terlihat situasi sekitar posko layanan psikologis di Candipuro Lumajang ada area permainan anak-anak untuk menghibur dan memulihkan psikologis anak-anak bisa stabil dan normal kembali.

"Semoga bantuan logistik ini berjalan lancar dan membawa manfaat bagi saudara-saudara kita yang terdampak erupsi semeru," tutupnya. (prijo)